

MONTT CASADO & RETTIG

NUESTROS PRINCIPIOS



El avance de la tecnología y la nueva forma de hacer negocios de los últimos veinte años le ha generado un desafío importante a la industria legal que ha obligado a abogados de todas las latitudes a renovar sus prácticas y formas de relacionarse con los clientes. Dentro de ese contexto, y a diferencia de antiguas generaciones, no nos vemos como “generadores de documentos legales”, sino como generadores de estructuras jurídicas ligadas directamente a proyectos, innovaciones o simplemente ideas disruptivas que día a día escuchamos de nuestros clientes. Para nosotros no existe un proyecto igual que el otro, ni una solución idéntica a otra. Pero a pesar de los avances tecnológicos, la creación de verdaderas “empresas de servicios legales”, plataformas de generación de documentos legales, equipos legales de teletrabajo, Smart Contracts o cualquier avance innovador, en nuestra industria conservamos dos principios fundamentales en nuestra asesoría: la confidencialidad en la información y el conocimiento profundo de cada uno de nuestros clientes. Seguimos pensando que mirar a los ojos y escucharnos es necesario.

Con respecto a la confidencialidad nos hemos preocupado en generar protocolos especiales para resguardar la protección de nuestros clientes, que van desde la entrega de formularios especiales, a protocolos de trabajo entre los socios del estudio, los que incluyen regulación de conflictos de interés y protección de datos.

En relación al conocimiento de nuestros clientes, nos vemos como una firma disruptiva e innovadora en este caso. Revisamos periódicamente información, noticias y antecedentes de cada cliente, para efectos de entender el mercado y las problemáticas domésticas de cada proyecto. Conocer al cliente no implica completar un formulario. Para nosotros significa escuchar, preguntar y aconsejar con el objeto de que la toma de decisiones sea conjunta con el equipo de propietarios, directores o asesores contables o financieros de cada empresa.

NUESTRA PRÁCTICA

En términos prácticos MCYR es una firma de abogados que otorga asesoría corporativa y judicial a emprendedores e inversionistas de distinta índole. Nuestro estudio representa

principalmente a clientes locales e internacionales que se encuentran ligados a la industria de la innovación, la tecnología y el comercio en general brindando un trato personalizado en cada operación o trámite requerido, de forma eficiente bajo estructuras de cobro flexibles y personalizadas.

Cada uno de nuestros socios cuenta con más de 10 años de experiencia en distintas empresas, estudios, fondos y entidades públicas, manteniendo un perfil boutique de especialización que nos diferencia del mercado legal tradicional.

NEGOCIOS FAMILIARES



Nuestra área de Negocios Familiares, liderada por Camila Montt Balmaceda, contempla diversas materias tales como intervención y representación en sucesiones hereditarias, reestructuración de activos y pasivos, proyectos inmobiliarios, gobiernos corporativos para empresas familiares, contrataciones laborales y asesoría tributaria.

EMPRENDIMIENTO Y CAPITAL DE RIESGO

El área de Emprendimiento y Capital de Riesgo se encuentra a cargo de Nicolás Casado, quien ha liderado diversas rondas de inversión para emprendimientos locales e internacionales para fondos de inversión o emprendimientos, destacando además su participación como mentor y/o expositor para distintas instituciones tales como Masisa Labs, ADN Mentores, Startup Chile, Endeavor Chile, Fundación Chile, 3iE, Incuba UC y UDD Ventures, entre otros.



LITIGIOS



Rodrigo Rettig se encuentra a cargo del área de Litigios Civiles y Procedimientos Concursales de nuestra firma, la que se centra especialmente en procesos de quiebra e insolvencia, delitos económicos, responsabilidad penal de empresas y sociedades, como asimismo en litigios civiles y laborales de distinta naturaleza, manteniendo además una gran experiencia en el sector público y administrativo como otrora Jefe del Programa Denuncia Seguro.

PROBONO



A pesar de ser una firma boutique hemos hecho un esfuerzo por crear un área probono para el estudio dado el grado de conocimiento y experiencia de nuestros socios en materias públicas y privadas. En esta línea, buscamos y asesoramos semestralmente a dos proyectos de forma gratuita, tomando en especial consideración la capacidad económica, grados de innovación social y perfil de los proyectos, intentando ayudar especialmente a las minorías de género, etnia o condición económica que simplemente no puede acceder a servicios legales de excelencia por diferentes motivos.

ALIANZAS



Dado las características de nuestro mercado local y la nueva forma de generar negocios hemos comprendido la necesidad de formar relaciones estratégicas con Partners legales para facilitar la entrada a mercados internacionales de nuestros clientes. Es por lo anterior que nuestro estudio mantiene alianzas comerciales con firmas de Argentina, Perú y Colombia con honorarios preestablecidos que permiten presupuestar de forma más eficiente y veloz los negocios en estos países.

ÁREAS



CAPITAL DE RIESGO

Exits, M&A, Series A e inversión ángel.



NEGOCIOS FAMILIARES

Estructura de inversiones, financiamiento, herencias y derecho de familia.



DELITOS ECONÓMICOS

Estructuras piramidales, estafas y administración fraudulenta.



INMOBILIARIO

Estudios de títulos, planificación de proyectos brownfield, contratos de promesa, compraventa e inscripciones de títulos.



DERECHO LABORAL

Contratación, desvinculación, reorganizaciones y litigios.



PROPIEDAD INTELECTUAL

Transferencia tecnológica, inscripción de obras y registro de marcas.



PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR

Términos y condiciones web, políticas de privacidad, GDPR, contratación a la distancia.



FUSIONES Y ADQUISICIONES

Acuerdos de confidencialidad, Informes de Due Diligence, cuerdos Preliminares y Contratos de Compraventa (Share Purchase Agreement).



RE-EMPRESANDIMIENTOS

Procesos concursales ("quiebras"), liquidaciones, renegociaciones y reorganizaciones empresariales.